

平成27年春、新潟県上越市に北陸新幹線の新駅が誕生。
開業に向けたまちづくりの取組みをお知らせします。

開業日決定!! 来年3月14日開業

新幹線「はくたか」
15往復停車



8月27日(水)、JR東日本とJR西日本から「北陸新幹線 長野～金沢間開業に伴う運行計画の概要」が発表されました。

発表によると、北陸新幹線長野～金沢間は、平成27年3月14日(土)に開業します。また、北陸新幹線の運行本数は、全部で59往復運行され、このうち15往復が「上越妙高駅」に停車します。(詳細は下表参照)

連携会議では、開業に向けて、越五の国各地に多くのお客様からお越しいただき、首都圏や関西圏、沿線各都市との交流を促進できるようにこれまでの取組みをさらに加速させていきます。

開業迫る あと194日

連携会議では、4月からカウントダウンボードや越五の国HPでカウントダウン写真を展示しています。

「上越妙高駅」の開業に向けて、皆さんで盛り上げていきましょう。

【表 北陸新幹線の運行本数】

		東京駅	上野駅	大宮駅	長野駅	上越妙高駅	糸魚川駅	富山駅	金沢駅
かがやき	10往復	●	■	●	●	●	●	●	●
はくたか	14往復	●	●	●	●	●	●	●	●
	1往復				●	●	●	●	●
つるぎ	18往復							●	●
あさま	16往復	●	●	●	●				

●は停車、■は一部通過(JR発表資料を基に作成)



【9月1日のカウントダウン写真】

W7系新幹線「和の未来」初入線!!



「営業用車両」の試験運行開始

8月5日(火)午後1時45分、北陸新幹線で営業運転する新型車両「W7系」が、試験運行で「上越妙高駅」に初入線しました。

この歴史的な瞬間を一目見学しようと「上越妙高駅」初入線歓迎セレモニーに応募した市民等700名が、猛暑の中、お手製の歓迎フラッグを手に「W7系」を迎え入れ、会場から歓喜の声が上がりました。

昭和45年の全国新幹線鉄道整備法の成立、そして同47年の基本計画決定から実に42年…。長い年月を経て、「上越妙高駅」に新幹線がやってきました。

「W7系」は、「和の未来」をデザインコンセプトとして開発され、至る所に最新の技

術が詰め込まれています。

セレモニーでは、「W7系」のお迎えやお見送り、地元小学生による歓迎演奏、脇野田ゆかりの会による記念フラッグ作成、上越商工会議所青年部によるギャザリングアート作成のための記念撮影などが実施されました。

また、新型車両の先頭車両付近では、多くの参加者が記念撮影を行い、開業後への期待を膨らませていました。

新型車両の試験運行は、10月末まで実施予定です。越五の国HPでは、ビュースポットを紹介していますので、この機会に新型車両を見にお出かけになってみませんか。

大人のためのアウトドアスポーツ合宿

9つのコースをご用意!

参加者募集中

9月26日(金)~28日(日)

連携会議では、開業後に新幹線を利用して「越五の国」の空・山・海の魅力を堪能できるアウトドアスポーツの可能性を模索しています。

今月、開業後に向けたトライアルとして、「大人のためのアウトドアスポーツ合宿」を企画しました。

「信越トレイルトレッキング」を始めとする9つの多彩なコースをご用意していますので、皆様のご参加をお待ちしています。合宿の詳細は、パンフレットまたは越五の国HPをご覧ください。

越五の国 アウトドアスポーツ合宿

検索

「イベントNews」を紹介

各コースの魅力や現地の様子を紹介する特設サイトを越五の国HP内に新設しました。随時、情報を更新しますので、お目当てのコースを見つけて、合宿に参加しませんか。



【フィッシング大会のNews】

編集・発行 新幹線まちづくり推進上越広域連携会議

(事務局代表：上越市新幹線・交通政策課) 住所：新潟県上越市木田1-1-3 TEL：025-526-5111 FAX：025-526-6183

越五の国HP <http://echi5.jp/>

連携会議ではフェイスブックでも情報発信中！「いいね！」をお願いします。

越五の国

検索

